Projet de danse hip hop : le break dance

Les élèves de la classe 605 participent à un projet de danse hip hop en compagnie d'élèves de CM2 des écoles Maximilienne Lambert, Alice Hoareau et Frédéric Sisahaye.

Ce projet va les initier au break dance (nouvelle discipline olympique) pendant le mois de février 2021 qui aboutira à une battle entre les différents élèves au mois de mars.

Le projet s'adresse aussi aux élèves d'ULIS dans le cadre de l'inclusion scolaire.

En préambule, les élèves ont été invités avec leurs parents à assister à la Grande Battle de l'Ouest le 21 novembre 2020 qui se déroulait au TEAT PLEIN AIR de St Gilles.



